

SACAPUNTAS

Sacapuntas

Propuesta y postura del magistrado; De lo perdido, lo encontrado; Recibe 65 Legislatura sus últimas auditorías; Adán, directo a la coordinación; Mayoría cantada, en San Lázaro; Va por otras cien metas; Promueven bajar a Biden

> SACAPUNTAS OPINIÓN - 29/6/2024 - 00:01 HS



Sacapuntas / Opinión / El Heraldo de México Créditos: El Heraldo de México

Propuesta y postura del magistrado

Fijó postura sobre la reforma judicial el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia, Rafael Guerra Álvarez, en el foro realizado en San Lázaro. El también presidente del Poder Judicial de la CDMX se pronunció a favor de que los ministros de la Corte sean electos por voto popular. Y en el caso de magistrados y jueces, avaló que se elijan en las urnas, pero de manera gradual y aplicable a los de nuevo ingreso, para respetar y garantizar la carrera judicial.

De lo perdido, lo encontrado

Nos cuentan que en la Corte los ministros que se oponen a la reforma judicial entraron en la resignación. La presidenta **Norma Piña** y el resto de los que han expresado su rechazo, ven irremediable la aprobación de la iniciativa, pero darán la lucha para que su aplicación sea gradual y para que se conserven criterios de independencia y autonomía.



Recibe 65 Legislatura sus últimas auditorías

Entregó el Auditor Superior de la Federación, **David Colmenares**, el primer informe sobre la Cuenta Pública 2023. El acto fue simbólico porque es el último reporte que entrega a los integrantes de la 65 Legislatura. El siguiente paquete de resultados sobre el uso de los dineros públicos lo recibirán en octubre los nuevos diputados federales.

Adán, directo a la coordinación

Es un hecho que el ex secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, coordinará a los senadores de Morena a partir del 1 de septiembre. Incluso el actual líder de esa bancada, **Ricardo Monreal**, se dijo confiado de que el tabasqueño conseguirá los votos que le faltarían (entre 2 y 4) para aprobar las reformas de la 4T, incluida la judicial.

Mayoría cantada, en San Lázaro

Aclaró la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, que la asignación de las plurinominales para la siguiente Legislatura se hará con base en las reglas vigentes. Es decir, se usará el límite de 8% a la sobrerrepresentación por partido político y no por coalición, con lo que Morena y aliados van directo a tener la mayoría absoluta en San Lázaro.

Va por otras cien metas

Este lunes, el jefe de Gobierno, Martí Batres, presentará un nuevo plan de 100 acciones para ejecutar en el último tramo de su administración, que culmina el 5 de octubre próximo. Esto, después de que rindió un informe en el que aseguró que ya cumplió con su primera centena de metas, establecidas cuando asumió el cargo, hace un año.

Promueven bajar a Biden

Se gesta entre integrantes del partido Demócrata de EU orillar al presidente **Joe Biden** a declinar en su aspiración por reelegirse. Y es que sus problemas de concentración, que atribuyen a sus 81 años de edad, le jugaron una mala pasada en el debate con **Donald Trump**. Algunos hablan de relevarlo con Michelle Obama.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM